

140 millones de pérdida

Andrian Nikolaiev



'Nuestras naves espaciales están al servicio de la ciencia y de la consolidación de la paz en la tierra', dijo Andrian Nikolaiev, uno de los "gemelos soviéticos" del Cosmos en la Plaza Roja, el 18 de los corrientes.

(Texto en páginas centrales).

RUINA DE PUNTARENAS Y PERJUICIOS ENORMES PARA EL GUANACASTE.

Eso significa la fusión de los dos ferrocarriles, dice el ingeniero don Viriato Espinach.

(TEXTO EN PAG. 4)

Carlos Luis Fallas denuncia graves atropellos en la zona de Mamita Yunai

(TEXTO EN PAG. 16)

SOBRE EL NUEVO SABOR DE "LA REPUBLICA"

(TEXTO EN PAG. 4)

La huelga en Cartago.

Banco Mundial exigió aumento de tarifas eléctricas

La política del partido Liberación Nacional ha llevado al ICE a un completo desprestigio.

(TEXTO EN PAG. 6)

Reforma Agraria radical exigen campesinos del Sur



La Presidencia de la Conferencia Campesina celebrada el domingo anterior en Golfito por la Futra y en la que se adoptaron resoluciones importantes para el progreso de Costa Rica, entre ellas la reforma agraria radical. La foto muestra el momento en que el delegado de una Liga Campesina denuncia los dramas de los campesinos sin tierra.

Crimen de Peñas Blancas

DENUNCIA COMISION LEGISLATIVA

En sensacional informe acusa a las autoridades que intervinieron, de haber violado la ley en perjuicio de los campesinos desalojados de sus tierras. Fide sanción para esas autoridades.

(TEXTO EN PAG. 4)

★ ★ Beriozka en San José ★ ★



Muestra la gráfica una parte del formidable conjunto soviético "Beriozka" el día de su llegada al Aeropuerto de El Coco para actuar por dos veces en San José. Su actuación constituyó un acontecimiento artístico extraordinario. En el Teatro Nacional el público los ovacionó puesto de pie y los hizo repetir constantemente sus actuaciones. El Ballet Folklórico Beriozka llegó aquí procedente de América del Sur, donde actuó casi en todos los países con clamoroso éxito. Su visita demuestra las grandes posibilidades que hay en el intercambio cultural y artístico entre los diferentes países, especialmente entre aquellos que tienen diferente sistema social, y demuestra también que entre los pueblos no hay divergencias fundamentales y que cuando entran en contacto fraternizan inmediatamente. Los bailarines soviéticos fueron objeto de grandes atenciones por parte de gran cantidad de gente que llegó hasta el Teatro y el Hotel Costa Rica, para hacerles presentes de flores y felicitarlos.

ADELANTE
Semanario de Intereses Generales

San José, Costa Rica, A. C.

Domingo 26 de Agosto de 1962.

Nº 504